

Rapport d'intervention : Janvier 2023

Sensibilisations environnementales pour l'école du CEG1 de Golo-Djigbé

Pendant le mois de janvier, les volontaires ont continué à intervenir dans l'école du CEG1 de Golo- Djigbé en permettant aux élèves de jouer un rôle essentiel dans un environnement scolaire plus sain.

Lors de la seconde session, le but était d'agir en mettant sur pied des ateliers avec les élèves de l'école. En fonction des classes, ils devaient s'adapter différemment aux personnes à qui ils parlaient.



Dans les classes collégiales (de la 6e à la Terminale) ; les séances ont été divisées en deux. Au début des séances, ils ont mené des « jeux-questionnaires » pour déterminer ce qu'ils avaient appris et combler les lacunes. Ayant comme objectif d'avoir de l'interaction avec les apprenants, les volontaires ont réalisé avec eux des jeux de compréhensions, et de lecture comme les mots croisés et/ou les mots cachés sur le thème de l'environnement.

Afin de poursuivre la même approche à la fin de chaque formation, une collecte de quelques minutes a été organisée dans les classes et dans les environs.



Mise en place des poubelles dans l'école du CEG 1



Afin que les élèves disposent de toutes les clefs pour poursuivre leur prise de conscience.

Actions de solidarité a mis en place des poubelles au sein de l'école. Les bacs sont répartis par lot de deux. Une poubelle noire, pour faire référence aux sacs en plastiques. Et une autre verte relative à l'environnement.

Ce groupe de bacs s'associe à un panneau explicatif de façon à ce que tout le monde puisse jeter les déchets dans le bon bac.

Rapport d'intervention : Janvier 2023

Sensibilisations environnementales pour l'école du CEG1 de Golo-Djigbé

Collecte de déchets à l'échelle de l'établissement à titre bénévole.

A l'issue de la mise en place des bacs, ils ont décidé d'impacter un maximum d'étudiants en proposant une collecte de déchets collectives sur la base du volontariat.

Ils ont divisé l'ensemble des bénévoles en quatre groupes. Pour optimiser l'action et superviser dans de bonne condition, un à trois référents ont été affectés à chaque groupe.

Cette collecte des ordures a été un geste très apprécié par les étudiants, et l'ensemble de la direction.



Lors de la collecte, les apprenants ont récupéré des bidons (bouteilles en plastique) afin de les réutiliser pour embellir l'école du CEG1. Grâce à des ateliers :

Les abat-jours

Le jardin suspendu



Les étudiants ont été enchantés de participer aux activités de l'école.